

INFORME DE ACTIVIDADES

DEL 1 DE AGOSTO AL 14 DE OCTUBRE DE 2014.

DIP. CARLOS MARTÍNEZ AMADOR

DISTRITO 2 HUAUCHINANGO.

ÍNDICE.

I. INTRODUCCIÓN.

II. AGENDA.

III. ACTIVIDAD LEGISLATIVA.

IV. RECORRIDO POR EL DISTRITO.

V. ANEXOS.

I. INTRODUCCIÓN.

Con fundamento en el artículo 40 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, del artículo 43 fracción XIII de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla, y del artículo 18 del Reglamento Interior del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla, se presenta el siguiente Informe de Actividades realizadas durante el periodo comprendido del 1 de agosto al 14 de octubre de 2014, para los efectos legales conducentes.

Organización del Congreso.

Artículo 40. Al abrirse el periodo de sesiones siguiente a la visita, los Diputados presentaran al Congreso una memoria que contenga las observaciones que hayan hecho y en las que propongan las medidas que estimen conducentes.

De las obligaciones de los Diputados.

Artículo 43. Son obligaciones de los Diputados:

XIII.- Presentar al Congreso, al abrirse cada Periodo de Sesiones, una memoria que contenga las acciones que hayan realizado durante las visitas a los distritos del Estado, en la que propongan las medidas que estimen conducentes para favorecer el desarrollo de las comunidades de la Entidad.

De los Diputados.

Artículo 18. En los recesos del Pleno del Congreso, los Diputados deberán cumplir con lo establecido en la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla.

El objetivo es presentar ante este Honorable Congreso, un Informe que contenga las observaciones que he realizado durante las visitas al Distrito 2 que me corresponde, con el fin de proponer las medidas que se estimen conducentes para favorecer el desarrollo de las comunidades de la Entidad.

II. AGENDA

AGOSTO

- Como titular de la Comisión de Juventud y Deporte acudí a celebración del Día Internacional de la Juventud; en esta ocasión se realizó la entrega de recursos a organizaciones civiles integradas por jóvenes, para la realización y puesta en marcha de diversos proyectos.
- Sostuve reuniones con autoridades de los niveles estatal y municipal para gestionar recursos y proyectos que ayuden al desarrollo del Distrito dos que represento

SEPTIEMBRE

- Con motivo del 204 aniversario de la Independencia de México, diputados rendimos honores al lábaro patrio, montando guardias de honor en el Congreso del Estado.
- Participé en la conmemoración del 29 aniversario del sismo de 1985, realizando un simulacro de desalojo en las oficinas alternas del Congreso del Estado, conocidas como "Mesón del Cristo"
- Con la intención de promover el deporte como una actividad sana y recreativa en mi área de trabajo, organizamos partidos amistosos de fútbol entre mis compañeros diputados, trabajadores del Congreso y algunos representantes de los medios de comunicación.

- En mi calidad de Presidente de la Comisión de Juventud y Deporte del Congreso del Estado, acudí a la Inauguración Nacional de las Ligas Deportivas Escolares 2014- 2015, en el marco de la celebración del natalicio de José María Morelos y Pavón. Al evento, acudieron reconocidos representantes del deporte en México, como es el caso del futbolista Hugo Sánchez.
- Sostuve reuniones con autoridades de los niveles estatal y municipal para gestionar recursos y proyectos que ayuden al desarrollo del Distrito dos que represento.

OCTUBRE

- Fui entrevistado por diversos medios de comunicación sobre las iniciativas que se presentaron en el pasado periodo ordinario de sesiones, pero sobretodo platicamos acerca de las iniciativas que vienen y sobre mi próximo cargo como Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política.
- En un importante hecho para la historia de nuestro estado, fui testigo de la donación de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla en Sistema Braille. La publicación fue entregada por la Comisión Nacional de Libros de Texto Gratuitos, CONALITEG y su titular Joaquín Díez- Canedo y que sin duda, representa un gran paso para nuestro Estado.
- Acudí al homenaje que el Congreso del Estado le rindió al maestro Jorge Altieri por 50 años ininterrumpidos de trayectoria al frente del Coro Normalista de Puebla. Todo un ícono de las artes en el Estado.
- Asistí a la inauguración del XII Encuentro Iberoamericano de la Sociedad Civil, mismo que encabezó el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto.
- Como Presidente de la Comisión de Juventud y Deporte en el Congreso del Estado, fui invitado por parte de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte la CONADE y el Instituto Poblano de Cultura Física y Deporte, INPODE, a participar como jurado en la ceremonia para designar a los ganadores del Premio Estatal del Deporte 2014.
- Sostuve reuniones con autoridades de los niveles estatal y municipal para gestionar recursos y proyectos que ayuden al desarrollo del Distrito dos que represento.

III. ACTIVIDAD LEGISLATIVA.

Presidí la sesión de la Comisión de Juventud y Deporte:

- 28 de agosto de 2014.

Acudí a la sesión de la Comisión de Desarrollo Urbano:

- 21 de agosto de 2014.

Acudí a la sesión de la Comisión de Desarrollo Rural:

- 25 de agosto de 2014.

Asistí a la sesión de la Comisión de Trabajo, Competitividad y Previsión Social:

- 27 de agosto de 2014.

Acudí a la sesión de la Comisión Inspector de la Auditoría Superior del Estado:

- 26 de agosto de 2014.
- 25 de septiembre de 2014.

IV. RECORRIDO POR EL DISTRITO.

Agosto de 2014

- Como parte de mis actividades dentro del Distrito 2, con cabecera en Huauchinango, el pasado 6 de Agosto de 2014, acudí a la inauguración de la modernización y ampliación del camino Ahuazotepec- Laguna Seca, el cual beneficiará a más de 3 mil 500 habitantes, ya que reducirá el tiempo de traslado entre las localidades de Ahuazotepec, Laguna Seca y Nanacamilpa, además permitirá el acceso de alumnos a escuelas de la zona de manera segura. La puesta en marcha de esta vialidad, es sin duda una acción que cambiará la vida de las personas, ya que solo falta una etapa para que conecte con la carretera.
- Llevé a cabo audiencias en mi casa de gestión ubicada en el municipio de Huauchinango, con la finalidad de escuchar las necesidades y problemáticas de la población que habita en el distrito 2.
- Acudí a la inauguración de la Unidad Regional Huauchinango de la BUAP. Este nuevo edificio permitirá mejorar la calidad de vida de los estudiantes de la región pues permitirá grandes ahorros en sus bolsillos al evitar el traslado a otras ciudades o incluso estados para poder realizar sus estudios.
- Se realizó la primer “Jornada de Legisladores” por parte del Congreso del Estado, en la cual los diputados integrantes del a LIX Legislatura tuvimos la oportunidad de acercar algunos trámites y servicios a la población. El primer distrito beneficiado con este ejercicio fue el número dos con cabecera en Huauchinango y mismo que me honro en representar. Aproximadamente 2 mil personas se dieron cita en la explanada del jardín central del municipio de Huauchinango para verse beneficiados con alguno de los trámites y servicios que ahí se ofrecieron.

V. ANEXOS.

Se anexa a continuación evidencia fotográfica de los eventos anteriormente mencionados.







H. CONGRESO
DEL ESTADO DE





H. CONGRESO
DEL ESTADO DE





H. CONGRESO
DEL ESTADO DE









H. CONGRESO
DEL ESTADO DE





H. CONGRESO
DEL ESTADO DE











H. CONGRESO
DEL ESTADO DE





H. CONGRESO
DEL ESTADO DE





H. CONGRESO
DEL ESTADO DE
PUEBLA







H. CONGRESO
DEL ESTADO DE





H. CONGRESO
DEL ESTADO DE



